#### l'union

# 14 Sports

### Handball/Championnat national semi-professionnel/1re journée/Phænix-Seniors Academy: 32-19

### Le champion frappe fort d'entrée

James Angelo LOUNDOU

Libreville/Gabon

MALGRÉ la remarquable partie de Charles Ango Nang, auteur d'une bonne dizaine d'arrêts, Phœnix n'a pas manqué son entrée en matière dans le championnat national semi-professionnel 2018.

Facile vainqueur de Seniors Academy, sa bête noire qui l'avait vaincue lors des deux manches de l'édition écoulée, le Champion du Gabon sortant a tenu son rang et affirmé d'entrée ses ambitions de succession sur le trône national. Après avoir rapidement pris l'avantage par le truchement de Junior Obame, Phœnix a creusé l'écart grâce à ses bras armés gauchers que sont l'ailier droit Stéphane Nze Mba et l'arrière droit Sterenstyl Wora. Pour atteindre la pause avec 7 buts de différence (15-8), laisser se reposer les cadres (Nze Mba, Wora, Obame, le capitaine Didier Okito, l'arrière Willy Moure Nguema) et donner du temps de jeu à un banc fourni et jeune. Notamment les recrues Serge Indjelet Licket et Claude Nguema, ou encore

Manga/ASMA: 24 - 24

Oyem/Libreville HC: 19 - 48



Willy Moure Nguema et Phoenix ont été trop forts pour Seniors Academy de Johan Guillou Eyeghe.

les autres seconds couteaux que sont Terence Igalla, Daniel Medzo, Ted Bougangah et Dan Mboutsou.

Les poulains de Léandre Assélé n'ont pas eu besoin de puiser dans leurs ré-

Championnat semi-profes-

sionnel, 1ère journée

Les autres résultats

serves pour faire la différence et confirmer leur bonne préparation. De bon augure donc pour la suite d'une saison que Phœnix va poursuivre avec un déplacement à Mouila pour y affronter la JSM.

Un exercice que Seniors Academy, opposé au promu Réveil DH lors de la prochaine levée, n'a pas pris par le bon bout. Faute de compétitivité pour un club qui a tardivement débuté sa préparation. Avec un effectif stable qui compte notamment



quelques internationaux gabonais (le gardien de but Beaujency Owono, l'ailier droit Emile Litona, l'arrière Ousmane Camara et le Johan Guillou pivot Eyeghe) et des valeurs sûres locales (l'arrière David Intsoyena, le demicentre Yannick Kouanga, le pivot Jacques Imalet ou l'ailier gauche Paul Alain Kouma), la formation dirigée par Paul Essoh Litchi ne reste pas moins un cador qui va forcément se

A commencer par son chargé de matériel qui a encore ajouté des minutes de décalage à un coup d'envoi des hostilités déjà repoussées d'une heure par la Ligue nationale élite et professionnelle de handball(Lineph). Laquelle, via

ressaisir.

sa présidente, Alida Bignoumba Mouanga, a donné le coup d'envoi d'une saison qui sera également marquée par l'organisation d'un championnat national féminin

#### Fiche technique

Compétition : Championnat semi-professionnel 2018 Lieu: Gymnase du Prytanée militaire

Match: Phoenix-Seniors Academy: 32-19 (mi-temps:

Arbitres: Olga Namadjia et Aïcha Djoumaye

Affluence non communiquée Temps chaud

Les équipes

**Phoenix:** Apangah, Akourou Obiang - Nze Mba (5 buts), Wora (7), Okito (capitaine), Obame (2), Moure Nguema (1), Indjelet (5), Igalla (1), C. Nguema (1), Medzo (2), Boungaghan (3), Ngourou (1), D. Mboutsou (4)

Entraîneur: L. Asselé

Seniors Academy: C. Ango, B. Owono, Kokoa - Litona (1), Intsoyena (3), Kouanga (2), Imalet (1), Camara (cap, 1), Koumba (1), Eyeghe (5), Mendzime (1), Endamane,

Boussougou (3), Moungomo (1) **Entraîneur:** L. Essoh Litchi

## JSM/Salinas: 27 - 26

Junior Obame, pivot de Phoenix : « Nous avons un titre à défendre. Il était donc important de bien commencer. Ce d'autant plus que nous préparons paral-lèlement la coupe d'Afrique des clubs programmée le mois prochain. Je tiens aussi à féliciter nos jeunes qui ont vraiment assuré en seconde période et nous

ont permis de nous économiser. Le seul hic a été le fait de nous retrouver sur une surface de jeu différente de celle connue lors de la Can et que nous allons retrouver en compétition africaine. J'espère que la Lineph fera le maximum pour que les prochains matchs de Libreville se disputent au Palais des sports.»

Paul Essoh Litchi, entraîneur de Seniors Academy: «Le calendrier de la saison nous a été envoyé à deux semaines du coup d'envoi. Cela a forcément joué dans notre préparation. Nous pâtissons quelque peu de ne pas avoir, comme certains clubs, des représen-

tants dans les organes qui choisissent les dates des compétitions. Sinon nous aurions eu une meilleure préparation. Mais la saison ne faisant que débuter, rien n'est définitif. Nous allons nous atteler à rattraper notre retard et redresser la barre, après cette première manquée. »

Propos recueillis par J.A.L

#### **Focus**

Ce qu'ils en pensent

### Nze Mba ou la lente remise en route de la machine

J.A.L

Libreville /Gabon

ON l'avait quitté sur un titre de "Homme du match" pour le compte du match de classement pour la 5e-6e places contre l'Algérie, en guise de bouquet final à un brillant championnat d'Afrique des nations

2018. Deux mois plus tard, sur une surface autre que celle du Palais des sports de Libreville, il a alterné le bon (5 buts inscrits) et les échecs (trois sept mètres et autant de face à face manqués avec le dernier rempart adverse. Laissant Sterenstyl Wora Dia (7 réalisations) coiffer la couronne de meilleur buteur de la partie. Mais sur le désormais côté



Stéphane Nze Mba a débuté la saison du bon pied

fort de Phoenix, Stépgane Warenbe Nze Mba qui va retrouver la scène continentale dans quelques semaines, débute la saison sur de bons rails. Il devrait monter en puissance et confirmer, à 25 ans, qu'il mérite d'évoluer haut que le Championnat semi-professionnel et les autres joutes domestiques qu'il connaît du bout des doigts.